

# Safari Kamtibmas, Himbau Orang Tua Awasi Anak Cegah Kenakalan Remaja

**Agung widodo - MAGELANG.INDONESIASATU.ID**

Aug 23, 2024 - 15:46



*Foto: Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H Memimpin Kegiatan Safari Kamtibmas di Masjid Jami' Al Aqsa, Desa Tegalsari, Kecamatan Candimulyo, Kabupaten Magelang Jawa Tengah, Jum'at (23/08/2024).*

MAGELANG- Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H. memimpin kegiatan Safari Kamtibmas di Masjid Jami' Al Aqsa, Desa Tegalsari, Kecamatan Candimulyo, Kabupaten Magelang Jawa Tengah, Jum'at (23/08/2024).

Sejumlah Perwira Polresta Magelang turut hadir mendampingi kegiatan tersebut yang dihadiri oleh tokoh agama dan masyarakat.

Dalam penyampaian, Kapolresta Magelang mengatakan saat ini masuk masa tahapan Pilkada Serentak 2024. Pesta demokrasi ini mengajak masyarakat memilih calon kepala daerah, baik Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Tengah maupun Bupati dan Wakil Bupati Magelang.



Terkait hal itu, Kapolresta Magelang mengajak masyarakat untuk bersama-sama mendukung iklim di Kabupaten Magelang tetap aman dan kondusif. Kombes Pol Mustofa mengajak masyarakat untuk mencegah segala tindakan yang mengganggu kondusifitas Kamtibmas.

“Salah satunya adalah kenakalan remaja berupa tawuran, yang masih sering terjadi di wilayah Kabupaten Magelang. Tindakan ini sudah mengarah kepada tindakan pelanggaran hukum yang serius. Karena tawuran ini tidak hanya bisa menimbulkan korban luka, namun juga korban jiwa,” kata Kombes Pol Mustofa.

Kapolresta Magelang mengungkapkan, latar belakang tawuran ini sebenarnya tidak ada unsur dendam dan sebagainya. Hanya diawali dengan saling tantang melalui media sosial.

“Namun para pelaku ini, kebanyakan sebelum melakukan tindakan tawuran didahului dengan mengonsumsi minuman keras. Lebih memprihatinkan, para pelaku kebanyakan masih anak-anak dan berstatus pelajar,” ungkap Kapolresta.

Untuk itu, Kapolresta mengajak masyarakat untuk lebih waspada dengan meningkatkan pengawasan terhadap anak-anaknya. Pastikan mereka fokus belajar dan tidak melakukan perbuatan yang melanggar hukum.



"Peran orang tua sangat penting, untuk mengawasi anak akan keberadaannya dan pergaulannya serta memastikan anak berada dirumah pada jam belajar maupun istirahat malam," tandas Kombes Mustofa.

Diketahui, Safari Kamtibmas juga dilaksanakan di Masjid Al Quswa, Lingkungan Biyetan, Kelurahan Sawitan, Kabupaten Magelang yang dipimpin Wakapolresta Magelang AKBP Imam Syafi'i, S.I.K., M.Si. Juga dilaksanakan di Masjid Besar Miftakhul Huda, Dusun/Desa Ngadipuro, Kecamatan Dukun, Kabupaten Magelang yang dipimpin oleh Kabagops Polresta Magelang Kopol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P. (Humas)